

杯歌います」というナレーターの言葉通り、男子の力強い声に女子のまどまりのある声が重なり合い素晴らしい合唱でした。続いて2-3「心の瞳」2-2「あなたへ」2-4「証」2-1「時を超えて」女声のきれいな声に、男声の力強さが加わり強弱も表現し、きれいに響いていました。さすが2年生だなと思わせるレベルの高い合唱に感動しました。3年生はクラス合唱から始まりました。3-1「懐かしい未来」3-3「手紙」3-4「虹」3-2「プレゼント」語りかけるような女声のきれいな歌声、男声の丁寧な歌声が重なり合い響き渡るきれいな合唱でした。どのクラスも男声も女声も丁寧に歌いバランスの良い歌声で、合唱への思いが詰まった素晴らしい合唱でした。最後に3年生の学年合唱「鴎」アカペラでレベルの高い合唱を演奏してくれました。今年の3年生を象徴するような質の高い素晴らしい合唱で、感動しました。圧巻でした。西中の合唱は素晴らしいです。来年も今年以上の合唱を目標に西中文化を発展させてほしいです。最後になりましたが、文化ホールまでの移動に際しましては、安全確保のため交通整理をしていただいた保護者の方々に感謝申し上げます。



西高・県立大学への花寄贈

西高と県立大学との連携(中・高・大の連携)を図るため交流がある甲府西高校と県立大学にピオラの苗を贈りました。西高には、夏の学習会でお世話になりました。県立大学は手作りノートを100冊プレゼントしてくれました。西中生が地域の上級学校と交流を持つことは、将来の進路を考える上で大切なことです。今後もこのような活動を続けていきたいと思います。



1年生校外学習

11月14日(金)1年生は校外学習でした。職員玄関前で出発式を行い、アルプス通りでバスに乗り込み、考古博物館に向かいました。バスの中では和やかに楽しそうに会話をしながら過ごしていました。考古博物館では、クラス別の見学でした。常設展と特別展(パパアニューギニア)と古墳散策をガイドの先生についてもらいローテーションしながらの学習でした。授業で学んだ土器や古墳等を実際に目にして、新たな気づきを得る機会となりました。学習会の後は、班ごとにお弁当です。1年生の日頃の行いがいいからか天気が良く紅葉がきれいで最高のロケーションでした。お弁当を食べ終わり、再度バスに乗り込み甲府駅に向かいました。甲府駅からは班ごとに決めたコースでの班別自主見学。東は善光寺方面、北は武田神社方面、西は県立美術館方面、南は稻積神社方面を電車やバスなどの公共交通機関の利用や徒歩で、2~3カ所巡りゴールは中学校です。ほぼ全ての班は時間通りにゴールすることができました。疲れた表情の中にも充実した顔つきでした。仲間と協力することの大切さや地元の甲府市でも自分の足で行くこと



に新鮮さを感じたようです。訪れた諸施設の方々には親切にしていただき、地元の人たちの温かさを感じることができた校外学習でした。

あいさつ運動

11月19日(水)21日(金)は地域連携あいさつ運動を実施しました。保護者の方や地域の方が生徒の登校時間にあわせ来校し、生徒玄関前であいさつをしてくれました。あいさつは社会で、とても大切なことです。「あいさつは大切だ」ということを知っていても「あいさつしよう」という気持ちがあっても、恥ずかしい気持ちがあり、元気にあいさつできなかつたり、声を出さず頭を軽く下げたりする生徒もいます。普段からあいさつをする経験がないとなかなかできません。学校で行っているあいさつ運動は、練習するための運動です。「学校はできないことをできるようにする場所」「練習とはできないことをできるようにすること」だと思います。あいさつ運動をきっかけに、西中学校をさらに元気にあいさつができる学校に進化させてほしいと思います。



グラウンド改修工事

グラウンドの改修工事は順調に進行しています。校庭の表面の土を20cm以上掘り、その土を運び出す作業を行っています。今後排水が良くなるような施工を施し、新しい土を入れて完成となります。少しでも早くグラウンドが使えるようになるよう工事関係者が頑張ってくれています。テニスコートは2月頃からグラウンドは3月頃からが目標です。

